

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Qu'une somme de \$100 soit votée, ex-Fonds de Réserve, pour payer les dépenses du Chef Tremblay, à cette convention.

24.—(25624) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la réclamation de MM. Picard & Valin, pour extras, en rapport avec la construction du poste de feu et de police, dans le quartier Bordeaux, et déclarant s'en tenir à leur rapport du 24 mars dernier, savoir, que lesdits entrepreneurs n'ont pas droit à ces extras.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer MM. Picard & Valin en conséquence.

25.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de se mettre en communication avec le Comité du Monument Cartier, pour savoir quel a été l'emploi des \$21,500, montant voté par la Ville, pour les travaux aux approches dudit Monument Cartier, et de faire rapport aux Commissaires, en conséquence.

26.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose d'un tuyau à l'eau, dans le Boulevard Monk, entre les rues Saint-Patrice et Jacques Hertel, au coût approximatif de \$3,000.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la pose dudit tuyau, le coût devant être imputé sur le crédit voté, pour la pose de tuyaux à l'eau dans différentes rues.

27.—(26711) Soumise une communication de M. J. E. Mayo & Compagnie, demandant que la Ville fasse clôturer le terrain qu'elle possède au coin des rues Bréboeuf et Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, et à l'Agent des Achats et des Ventes, pour rapport.

28.—(26682) Soumise une communication de M. S. Darling, au sujet de l'ouverture d'une rue, sur le lot No cad. 63, du Village Incorporé de la Côte-des-Neiges, et dont la Ville est propriétaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie pour rapport.

29.—(26673) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la réclamation de la "Mont-Royal Liquor Grocery Store", au montant de \$21, représentant la valeur des peaux de 19 veaux, confisqués par la Cité, et recommandant le rejet de ladite réclamation.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les requérants en conséquence.

30.—(26710) Soumise une communication du Président de la Chambre de Commerce, transmettant une copie d'une résolution adoptée par le Board of Trade, l'Association des Manufacturiers Canadiens de la Chambre de Commerce, à l'effet de prier l'administration municipale d'établir à Montréal un bureau de renseignements commerciaux et industriels

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme, à être imputée sur le montant disponible du budget supplémentaire.

31.—(26516) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant le vote d'un crédit de \$200 pour l'achat de 4 cabinets métalliques, pour le Bureau du Greffier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a sum of \$100 be voted ex-Reserve Fund, to pay the expenses of Chief Tremblay at said convention.

24.—(25624) Submitted a report from the Law Department, on the claim of Messrs. P. card & Valin, for extras, in connection with the construction of the fire and police station in Bordeaux Ward, stating that they reaffirm their report made on the 24th March last, to wit: that the said contractors are not entitled to said extras.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Messrs. Picard & Valin accordingly.

25.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to communicate with the Cartier Monument Committee and ask them how was spent the amount of \$21,500 voted by the City for the approaches to the Cartier Monument, and to report to the Commissioners.

26.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a water main be laid in Monk Boulevard between St. Patrick and Jacques Hertel streets at an approximate cost of \$3,000.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said main be laid, the cost thereof to be charged against the appropriation voted for the laying of water mains in different streets.

27.—(26711) Submitted a communication from Messrs. J. E. Mayo & Co., asking the City to fence the piece of land owned by the latter, corner of de Bréboeuf street and St. Joseph Boulevard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent Engineer of the Road Department and to the Purchasing and Sales Agent, for a report.

28.—(26682) Submitted a communication from Mr. S. Darling, anent the opening of a street on Cad. lot No. 63 of the incorporated village of Côte des Neiges and which belongs to the City.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent Engineer of the Road Department for a report.

29.—(26673) Submitted a report from the Law Department, on the claim of the Mount Royal Liquor Grocery Store, amounting to \$21, representing the value of 19 valves confiscated by the City, recommending that said claim be rejected.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the petitioners accordingly.

30.—(26710) Submitted a communication from the Chairman of the "Chambre de Commerce", transmitting a resolution adopted by the Board of Trade, the Canadian Manufacturers' Association and the "Chambre de Commerce", requesting the civic administrators to establish in Montreal a Commercial and Industrial Information Bureau.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the petitioners be informed that the Board cannot grant said request for the time being.

31.—(26516) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that an appropriation of \$200 be voted for the purchase of 4 metallic filing cabinets for the City Clerk's Office.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was